

平成29年度 会報誌



国際交流かわら版

平成29年12月28日

発行 金ヶ崎町国際交流協会

〒029-4503 岩手県胆沢郡金ヶ崎町西根南羽沢55
金ヶ崎町中央生涯教育センター内団体交流室

TEL & FAX 0197-44-2099

E-mail kanegasaki.ifa@gmail.com

ホームページ <http://kifa.cocolog-nifty.com/>

月・火・木・金曜日(祝日を除く)午前10時から午後5時まで事務局が常駐します。

金ヶ崎 de 世界のTea Party

とき 平成30年2月18日(日)
14:00~16:00(開場13:30)

ところ 金ヶ崎町 中央生涯教育センター
多目的ホール

参加費 中学生以上:600円 小学生:400円
※未就学児は無料

定員 80名(要申込み、先着順)

◆ フェアトレード ◆

- ☆ ショップ
- ☆ DVD上映
- ☆ ファッションショー

♥ 世界の美味しいもの ♥

【フェアトレードメニュー】

- ☆ カレー
- ☆ マンゴーヨーグルト
- ☆ マスコバド糖蒸しパン
- ☆ コーヒー、紅茶、ジュース

【各国メニュー】

- ☆ ミーアヤム(インドネシア)
- ☆ ショートブレッド(スコットランド)
- ☆ お菓子(中国など)

♪ ハンドベル&新年の歌 ♪

英会話クラス受講生



♪ ゲスト ♪

アユ・イスカンダル・阿部さん

インドネシア ジャワ島出身

インドネシア舞踊家



インドネシア カラウィタン芸術高校(SAKI)舞踊科・
インドネシア国立芸術大学(STSI)舞踊科 卒

インドネシア舞踊グループ「サンガル・アユ」主宰

インドネシアの民謡&
身体を解きほぐし、心
を癒すという民族舞踊
を披露していただきま
す♪
インドネシアの新年の
お話もお聞きます!



運営スタッフを募集します!

一緒にイベント運営をしてみませんか?

年齢・経験・性別を問いません。あなたの参加を
お待ちしております♪

※ 運営委員会 1月29日(月)19時より
中央生涯教育センター 団体交流室にて

※ 前日準備・当日運営スタッフ

会場準備・片付け、受付、調理、販売、写真
撮影など。

【問合せ・申込先】 金ヶ崎町 国際交流協会

TEL 0197-44-2099(月火・木金 10:00~17:00)

E-mail kanegasaki.ifa@gmail.com

1月の英会話グループレッスン



Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	✕	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

合：初級英会話教室・英会話クラブ（中級）合同レッスン
ディーン先生（アメリカ出身）

会場：街地区生涯教育センター
時間：19：00～20：45



※ 4日はお休みです。

受講チケット：800円（1枚） 3,000円（4枚綴）

※ 会員以外の方は1回1,000円となります。

※ 受講生募集中！随時見学・体験受講ができますのでお問い合わせください。

英会話クラスのX'masパーティ

メイン講師のDean先生と、以前の講師で現在は町職員のDaniel先生も参加され、賑やかに盛り上がりました♪

日時：12月21日（木）19：00～21：00

会場：街地区生涯教育センター

参加者：15名



乾杯の挨拶は、久しぶりに英会話クラスに来て下さったDaniel先生。先生は最近お子さんが生まれたばかり！嬉しそうに娘さんのことを話され、育メンぶりを披露して下さいました。

今回のパーティの出し物はプラネタリウム&ハンドベル♪パソコンで冬の星座のお話を観た後、ハンドベルで「きらきら星」と「きよしこの夜」を演奏しました。さすが英会話仲間の皆さん、初めてでも息が合った演奏を披露して下さいました！ハンドベル隊は2月18日の「世界のTea Party」に出演予定ですので、観にいらして下さいね♪



ご参加ありがとうございました！



普段は忙しくて、なかなかレッスンに来られない方々も久しぶりに参加して下さい、楽しく盛り上がりました♪

国際理解講座 Vol.3 ユニセフ講座

日時：11月27日（月）10：40～12：15
対象：永岡小学校3・4年生29名、先生3名
講師：岩手県ユニセフ協会
主催：当協会

世界の子供たちの命を守り、健全な成長を願い活動を展開されている岩手県ユニセフ協会から4名のスタッフの皆さんにお越しいただき、支援活動について紹介していただきました。



まず子ども達ひとりずつに、アジア11ヶ国の挨拶の言葉が書かれた紙が配られました。「ニイハオ」「アンニョンハセヨ」「ナマステ」が使われている国はすぐ正解が出ましたが、「サバイディー」「ミンガラバー」「メルハバ」など、初めて聞く挨拶も多く、グループに分かれて一つずつ声に出して挨拶し、国によって色々な挨拶があることを体験しました。

続いて、世界では約5秒にひとりの子が5歳未満で亡くなっており、そういう子を少しでも多く救うためにユニセフで行っている支援について紹介されました。子どもの栄養状態を知るために腕に巻くメジャーでは、二の腕の太さがモップの柄ほどしかないこともあるというお話に驚きの声が上がりました。



また、水汲みのために学校に行けない子ども達を支援するために井戸を掘り、通学率を上げている活動も紹介されました。水汲みは主に10歳位の女の子の仕事で、15kg程の重さの瓶を1時間程かけて、1日に何度も運ぶのだそうです。子ども達は水の入った瓶のリレーをして水運びを体験しました。



世界で今どんなことが起きていることを知り、自分にできることは何かを考えてみて下さいとのお話に、子ども達は熱心に耳を傾けていました。



英語プリーズ

会員 斉藤 千廣さん

思い起こせば、真剣に英語を学びたいと思った時期があった。三十代のころだから二十年も以上前になる。それは、私がバリバリと仕事をしていた時期で、海外に行くことを打診されていたときのことである。

思い出すと、金ケ崎町の姉妹都市アマースト町から来た国際交流員で、フルネームは忘れたが、アリスン先生という女性でボストン大学の学生であったように記憶している。

彼女の講座に二年程通い、彼氏と一緒に我が家でバーベキューするくらい仲良しになった。すらすらと言えない私の片言の英語でも理解しようとしてくれ、アメリカではこういう使い方をしている。この単語を通じるよとアドバイスをくれた。



しかし、アリスンが帰国すると同時に海外に行く話も無くなったことで、英語の講座も辞めてしまった。あれから二十数年、定年になったら世界遺産を巡る旅をしたい。そういう気持ちが、また、英語を勉強しようという気にさせている。自転車やスキーのように体が覚えてしまえば忘れないというようなことは、一切ない。使わないでいると錆びてくるばかりだ。ましてや、脳の機能が低下しているので、聞き流すだけで憶えるというCDを買ったが、右から左へ素どおりしてCMのように簡単には、覚えられないようだ。それにつけても、夢はあっさり捨てきれない。一生勉強と言うけれど、決心が揺らいでいる。

2017 English Camp

金ケ崎中学校の 1・2 年生
15 名が参加し、外国人講師
やボランティアスタッフと
一緒に、楽しく英語に親しむ
1 日を過ごしました。

日 時：12 月 10 日（日）9：30～16：15
会 場：中央生涯教育センター 第 1 研修室
参加者：15 名 スタッフ：7 名（中央生涯教育センター、当協会）
講 師：ダニエル・デクラスさん（金ケ崎町英語指導員）
 コリン・ティースさん、カリッサ・ドブソンさん（金ケ崎町 ELT）
主 催：金ケ崎町、金ケ崎町教育委員会、当協会

①【開会式・自己紹介】

開会式に続き、英語でひとりずつ自己紹介
しました。名前、クラブ、好きな食べ物な
ど、英語で伝えることができました。



②【英語で Cooking♪】

毎年恒例のクッキングコーナー、今回はキャン
ディーケイン（ステッキ）型のクッキーに挑戦
しました！小麦粉から生地をこねて、班ごとに
色付けしてねじり、ステッキの形に成形しまし
た。クッキングの英語に触れながら、各班とも
お互いに協力し合い、楽しく取り組むことがで
きました。



③【ゲーム～Hot Seat & Guess Who?】

続いて、説明から単語を推測するゲームと、相手チームの
キャラクターを当てるゲームの 2 種類に挑戦しました。楽
しみながら考え、英語に親しむことができました。



④【姉妹都市アマースト町のモノポリーゲーム】

昼食をはさみ、アメリカ・アマースト町の施設などを紹
介したご当地モノポリーゲームに取り組みました。姉妹
都市アマースト町について学びながら、日常的に使う英
語を身につけることができました。



⑤【おやつ Time!】

午前中に成形したクッキーがとても綺麗
に焼き上がり、おいしくいただきました♪



⑥【まとめ～閉会式】

日本語と英語で感想を書き、発表し
ました。英語の感想文にも一生懸命
取り組みました。参加者ひとりひと
りに終了証書が授与されました。



⑦【記念撮影】

英語を身近に感じ、体験した 1 日でした！



【事務局より】

年末年始は 12 月 29 日（金）～1 月 4 日（木）まで不在とな
ります。よろしくお願い致します。

今年も会員の皆様・関係各位には大変お世話になり、本当にあ
りがとうございました。今年度も残すところ 3 ヶ月となりました
が、2 月の Tea Party に向けて準備を進めながら、国際理解講座
や講師紹介等の事業も行ってまいります。引
き続きご支援のほど、よろしくお願い申し上
げます。どうぞ良いお年をお迎えください。

